Lustige Reise mit Bakterium

Fabienne bespricht "In meinem Körper ist was los!" / Wie Wunden heilen

er Titel dieses originellen und hoch spannenden Sachbilderbuchs Programm - denn ganz spielerisch geht es hier auf Entdeckungsreise durch menschlichen Körper, und die kleinen Zuhörer und Betrachter können durch das Öffnen vieler kleiner Klappen sogar selbst dabei mithelfen, unser eigenes Innenleben zu erforschen! Das lustige rote Erklärbakterium, das auf dieser Expedition den Reiseleiter gibt, wächst dabei zusätzlich direkt ans Herz.

Wie heilt eine Wunde? Was passiert mit dem Essen im Bauch? Und warum ist Pupsen manchmal sogar wichtig und gesund? Das sind nur einige der interessanten Fragen, die auf der Reise durch den Körper beantwortet werden. Los geht es im Mund, denn schon dort gibt es Einiges zu entdecken: Wozu Speichel nützlich ist oder was es mit den Mandeln auf sich hat, zum Beispiel. Die detailreichen und witzigen Zeichnungen unterstützen die kindgerechten, verständlichen und anschaulichen Erklärungen, und so kann es ganz schnell weitergehen - erst zu einem kurzen Abstecher in die Nase, dann direkt in die Blutbahn. Da schwimmt sogar eine echte Körperpolizei herum! Und noch viele weitere Überraschungen verstecken sich in den Bildern und hinter den Klappen - mitma-



"In meinem Körper ist was los!" von Dr. Sibylle Mottl-Link und Fréderic Bertrand ist im Loewe-Verlag erschienen.

chen ist hier von Lesern und Zuhörern ausdrücklich gefordert!

Lustig - ein bisschen wie im Bällebad - sieht es auch in der Lunge mit all ihren Lungenbläschen aus wozu die aber sogar überlebenswichtig sind, und was man etwa bei einer Erkältung am besten tut, erfährt man hier auch. Im Magen gibt es ebenfalls viel zu sehen und zu schmunzeln, wenn man den Bakterien beim Verdauen der letzten Mahlzeit zuschaut. Dann geht es durch den Darm auch schon in Richtung Ausgang - und wie im Nu ist die Zeit verflogen, wenn man das Bilderbuch zuklappt. Aber die tollen, bunten und vor Kreativität sprühenden Illustrationen, die Kinder sofort in ihren Bann ziehen, und die toll aufbereiteten Wissenshappen, die das Buch liefert, sorgen zusammen dafür, dass es garantiert nicht lange im Regal stehen bleibt. Bestimmt nicht zuletzt auch deshalb, weil die Klappen immer wieder einladen, nochmal einen Blick dahinter zu werfen.

Fabiennes Urteil:

Lernen können hier übrigens nicht nur die Kinder, sondern sicher auch die Großen noch etwas – insofern eine absolute Leseempfehlung!